



PERSONAL DE OFICINAS SE CAPACITÓ EN MICROSOFT OUTLOOK



Con el afán de aprovechar eficientemente todas las bondades que nos ofrecen ciertos programas y herramientas informáticas, y para optimizar la comunicación y las actividades que se llevan día a día en las oficinas de las diferentes empresas pertenecientes al Holding, la Fundación FEDIC coordinó una serie de capacitaciones acerca del “Manejo de Microsoft Outlook”, una poderosa herramienta de Microsoft Office que sirve para ayudar a la organización de contactos, directorios telefónicos, tareas, agenda personal y la administración de los correos electrónicos entre otros.

Estas capacitaciones, que tuvieron lugar en la sala de reuniones de las instalaciones de OCC, fueron impartidas por el instructor: Ing. Elvis Carrión, durante tres días, a tres diferentes grupos de personas. Es así como en los días: sábado 5, 12 y 19 de julio; se capacitó a 30 personas en total (27 presencialmente y 3 virtualmente).

Los asistentes a las charlas, pudieron conocer y aprender diferentes ventajas que brinda este programa, tales como: controlar las actividades mediante un calendario, programar actividades que se repiten cíclicamente, asignar tareas a otras personas y monitorear su desarrollo, organizar reuniones a través de la red, darle seguimiento a los correos recibidos y enviados; además de administrar un completo directorio de todos los contactos.

SAGRIDEL S.A. CUENTA CON MODERNA BOMBA DE POZO PROFUNDO



Sabiendo que el agua es un bien necesario para muchas de las fases de nuestro proceso de producción, y con el objetivo de brindar al consumidor final, un producto que cumpla con los más altos estándares de calidad, Sagridel S.A. decidió adquirir una moderna bomba de agua.

En los pasados días del mes de julio, Sagridel S.A. compró y realizó la respectiva instalación de una bomba sumergible de pozo profundo de marca Gould con motor eléctrico Franklin Electric 3hp, con la cual se bombeará y se entregará una mejor calidad de agua para la planta empacadora y el campamento.

INVERSIONES EL DORADO “CONDOMINIOS BILBAO 2da ETAPA” CASI LISTOS



La construcción de las torres residenciales de cuatro y tres niveles de altura “Condominios Bilbao 2da Etapa”, ubicada en San Salvador (El Salvador), se encuentra en su etapa final de construcción, dándole los toques finales en acabados y amoblamiento interior. El proyecto inmobiliario “Condominios Bilbao 2da Etapa” cuenta con 14 departamentos (8 una torre y 6 en la otra), de los cuales 11 ya están separados. Se espera hacer la entrega a sus propietarios en los próximos días del mes de Agosto.

SOMELISA
SERVICIOS DE TRANSPORTE Y
LOGÍSTICA DE CALIDAD

Somelisa S.A.

Somelisa S.A., empresa de transporte de carga pesada y logística, pone a disposición del público en general sus servicios. Actualmente cuenta con su propia flota vehicular (15 unidades de transporte de diferentes capacidades) y un equipo humano altamente calificado, garantizando el traslado de bienes y personas hacia su punto de destino de manera correcta, eficaz y en el tiempo indicado. Además, su flota vehicular cuenta con todos los permisos para operar y está totalmente actualizada en el soporte informático, ofreciendo un sistema de rastreo satelital en sus unidades de transporte. Actualmente ofrece los servicios de transporte de contenedores, transporte de ejecutivos, transporte de cajas de banano, hierro, cemento, fertilizantes agrícolas, cartones, bloques y material pétreo como piedras, grava, arena, lastre, etc.

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA

En la próxima edición de este boletín, será una edición especial dedicada al Concurso de Fotografía, en la cual se dará a conocer detalles acerca de la premiación de las 8 piezas ganadoras del concurso y a sus respectivos autores, quienes nos contarán un poco más acerca de sus fotografías, de como fueron tomadas, del contenido de ellas y del mensaje que logran transmitir.

“La Energía y la persistencia conquistan todas las cosas.”

Benjamin Franklin